



le français suit l'anglais suit

Final Countdown to NBCDAG Conference...Are You Ready?

UPDATE

Have you started packing yet? Here are a few things to be sure to remember as you prepare for the New Brunswick Career Development Association (NBCDA) Conference in Fredericton, New Brunswick, from November 20 – 22, 2017.

Conference Program	<p>In order to reduce our carbon footprint on the Earth, we will only be providing a copy of the Conference Schedule At A Glance. Click the link below and print:</p> <p>Print: https://nbcdag-gadcnben.weebly.com/uploads/7/7/5/1/7751853/full_program_nbcda.pdf</p>
Mobile App	<p>Don't forget to sign into our mobile app. It is web based, so you don't need to download a thing. Open it on any device, login/update your profile, and bookmark it! On our app you will be able to find information on speakers and session, manage your profile and schedule, and engage with other attendees. For more information on navigating the mobile app, visit the NBCDA website.</p> <p>Note: Under 'My Settings' you can choose whether or not you'd like your profile to be visible to other attendees and/or if other attendees can message you.</p>
Conference Bag	<p>Delegates will be required to bring their own Conference bag this year! We still have lots of prizes and giveaways for you, and you never know what you'll find at the Exhibitor's booths, so grab your bag and we'll meet you at the Delta!</p>
Don't Forget to Bring	<ul style="list-style-type: none"> - Comfortable clothes and foot wear for the ever-changing environment - A camera (please consider sharing your photos with us) - Lots of cash (or a credit card) for the bookstore

See you soon in Fredericton, NB!

Questions?

Contact: Alene Holmes, Conference Coordinator at (506) 446-9159.



Le congrès du GADCNB approche à grands pas...Êtes-vous prêt?

Mise à jour

Avez-vous déjà commencé à préparer vos bagages? Voici quelques éléments à ne pas oublier lors de votre préparation pour le congrès de l'Association pour le développement de carrière au Nouveau-Brunswick (ADCNB) qui aura lieu à Fredericton, N.-B. du 20 au 22 novembre 2017.

Programme du congrès	<p>Afin de réduire notre empreinte carbone sur la Terre, nous aimerions que vous preniez la possibilité de consulter la version complète du programme. Veuillez cliquer le lien ci-dessous :</p> <p>Imprimer: https://nbcdag-gadcnben.weebly.com/uploads/7/7/5/1/7751853/full_program_nbcda.pdf</p>
Application mobile	<p>N'oubliez pas de vous connecter à l'application mobile de l'événement. C'est une application Web, donc vous n'avez pas besoin de télécharger une application. Ouvrez la page Web sur n'importe quel appareil, entrer votre information de connexion, assurez-vous que votre profil est mis à jour et sauvegarder le lien de la page! Vous trouverez de l'information concernant les conférenciers et les sessions, vous pourrez gérer votre profil et programme personnalisé et vous pourrez aussi communiquer avec les conférenciers et les autres participants. Pour plus d'informations sur l'application mobile, visiter la page Web d'ADCNB.</p> <p>Remarque: Sous "Mon profil" vous pouvez choisir si vous voulez que votre profil soit visible à d'autres participants et/ou si les autres participants peuvent vous envoyer des messages.</p>
Sac de conférence	<p>En tant que délégués, vous êtes demandés d'apporter votre propre sac de conférence cette année. Nous avons encore beaucoup de prix et cadeaux pour vous, et on ne sait jamais qu'est-ce que vous allez trouver aux tables d'exposants, donc apporter votre sac et nous vous verrons au Delta!</p>
N'oublier pas d'apporter	<ul style="list-style-type: none"> - Vêtements et chaussures confortables - Appareil photographique (vous pourriez partager vos photos avec nous) - Suffisamment d'argent comptant (ou une carte de crédit) pour acheter des livres.

Au plaisir de vous voir très bientôt à Fredericton, N.-B.

Personne de contact:

Alene Holmes, coordonnatrice du congrès (506) 446-9159